Les héros du vin nouveau

Cressier Week-end festif et bien arrosé au village



Max le lutin (à droite), retrouvé pour l'événement, a conduit les seigneurs et les gueux de la Bonneville dans les rues de Cressier samedi après-midi.

l fallait avoir l'étoffe d'un héros, samedi après-midi, à Cressier, pour oser prendre part au cortège de la 28e Fête du vin nouveau. La pluie et le froid n'ont cependant pas dissuadé les 700 personnes annoncées à défiler dans les rues du village, dans la bonne humeur. Près de 30 groupes, plusieurs fanfares et Guggenmusik, et l'association de La Bonneville, comme invitée d'honneur, ont ainsi communié au village pendant trois jours, pouvant même profiter de quelques rayons de soleil hier après-midi. Une fête sans anicroche, le service de sécurité ayant bien fonctionné pendant la nuit. Malgré la météo exécrable de samedi, tout le monde avait le cœur heureux.

La Bonneville a pu faire revivre une partie de la magie de sa fête de 2001 sur la place du village, même si la Fête du vin nouveau de Cressier s'adresse en priorité à la population de la commune. Parfois quelque peu esseulés, les artisans médiévaux ont cependant tenu le pari difficile de rester motivés et actifs pendant toute la durée de la fête. Et bravo aux Flutinambours pour leur stoïcisme sous les trombes d'eau du cortège! /phc